

■ Was war los im Amalienhof in Dessau-Roßlau

Oktoberfest mit Harriet & Peter

In diesem Jahr zum Oktoberfest hatten wir wieder Harriet & Peter aus Leipzig zu Gast. Mit ihrer schwungvollen Art, der stimmungreichen Musik

sowie den humorvollen Unterbrechungen sorgten sie beim Publikum für viel gute Laune. Zwischendurch aufgestockt zum Quartett, mit Andreas

und Volker und einer abschließenden Polonaise durch die Cafeteria, wurde der Saal zum Festzelt.



Leckerer Duft im ganzen Haus

Im Dezember duftete es wieder sehr lecker im ganzen Haus, denn viele fleißige Bäcker waren unterwegs, um gemeinsam mit unseren Bewohnern die leckeren Weihnachtsplätzchen zu backen. Auch die Kleinsten kamen wieder zum Plätzchen backen in den Amalienhof und sie gaben sich genauso viel Mühe wie die Großen.



Abschied von Gitti

Am 29. November verabschiedeten wir unsere Gitti, aus der Küche, in den wohlverdienten Ruhestand. Viele Gratulanten kamen, um persönlich – »Auf Wiedersehen« – zu sagen. Mitarbeiter und Bewohner werden sie sehr vermissen, aber natürlich wünschen wir ihr alles Gute und ganz viel Gesundheit für den neuen Lebensabschnitt!

